
ll giorno tre del mese di agosto dell'anno 2020 alle ore15,30 nei locali del comune, si è riunita la 1^

commissione consiliare permanente per discutere il seguente odg:

1) RATTF|CA DELTBERAZIONE DELLA G.C. N. 104 DEL 0210712020 AVENTE AD OGGETTO:
,'VARIAZIONE URGENTE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2020.2022 CON I POTERI DEL CONSIGLIO.

ART. 175, COMMA 4, DEL D. LGS. N. 26712000

2) RATIFICA DELIBERAZIONE DELLA G.C. N. 121 DEL 13/0712020 AVENTE AD OGGETTO:

'VAR|AZ|ONE URGENTE CON I POTERI DEL CONSIGLIO AL BILANCIO Dl PREVISIONE 2O2O/2O22 -

ANNUALITÀ 2O2O AI SENSI DELL,ART. 175, COMMA 4, D. LGS. 26712000"

3) tsTtTUZIONE SCUOLA CIVICA Dl MUSICA - APPROVAZIONE BILANCIO CONSUNTIVO - ANNO 2019

4) TSTTTUZIONE SCUOLA CIVICA Dl MUSICA - APPROVAZIONE BILANCIO PREVISIONE TOZO-2022.

s) vv.EE.

Presiede la seduta Veronica Cabras - Segretario Angelo Rosas

Sono presenti: Veronica Cabras, Giuseppe Puddu, Efisio Sanna , Lorenzo Pusceddu (delega

Luca Faedda) , Francesco Federico

Assessore Angelo Angioi, Dr.ssa Mariella Chergia. Assessore Massimiliano Sanna , Presidente della

scuola civica di musica Jindira Sedda, Direttore scuola civica di musica Antonio Puglia.

L'assessore Angioi lllustra i contenuti della deliberazione della G.C. n. 104 del 13.07.2020 oggetto

di ratifica.
La discussione si incentra in modo particolare sulla attività di contrasto all'abusivismo edilizio.

E sulla conseguente attività di demolizione dei manufatti abusivi con relative spese conseguenti.

Al riguardo il consigliere Puddu unitamente al consigliere Pusceddu chiede espressamente che

venga messo in atto ogni utile azione al fine di recuperare le somme anticipate dal comune. Dopo

vari interventi al riguardo si passa alla votazione.

Votano a favore della ratifica deliberazione della G.C. n. 104 del OZl07 /2020 avente ad oggetto:

"variazione urgente al bilancio di previsione 2020-2022 i consiglieri: Cabras, Puddu e Pusceddu.

Astenuti : Sanna e Federico.

2^ punto all'odg: ratifica deliberazione della G.C. n. 121 del t3/07 /2o2o.

lllustra I'argomento L'assessore Angioi. Successivamente interviene la Dr.ssa Chregia per alcuni

chiarimenti. Successivamente si passa alla votazione.

Votano a favore della ratifica deliberazione della G.C. n. 121 del 13.07.2020 iconsiglieri: Cabras, Puddu e

Pusceddu. Astenuti :Sanna e Federico.

.\lle ore 16,25 entrano nella sala l'assessore Massimiliano Sanna, ìi presidente della scuola civica di

rnusica lindira Sedda, e il direttore della scuola civica di musica Antonio Puglia

Per l'illustrazione del terzo punto all'odg la presidente Cabras cede la parola all'assessore Sanna.

l-'assessore Sanna illustra le risultanze del conto consuntivo 2019 attingendo ai prospetti

:rredisposti. lntervenqono nel dibattito vari consiglieri.

i:,3derico chiede notizie sul numero degli allievi iscritti in relazione anche agli anni precedenti.
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Puddu chiede alcuni dettagli sull'avanzo realizzato e da lettura di alcuni punti della relazione dei

revisori dei conti. Chiede inoltre se le richieste fatte dalla commissione nell'anno precedente siano

state realizzate e in che misura.
lnterviene il direttore Puglia. E'stata realizzato il progetto "Nati per la musica" che ha interessato

la fascia 0 3 anni. Ci sono stati 17 iscritti. Altre attività non è stato possibile realizzarle a causa

della sospensione per il covid 19.

Cabras - Ricorda l'impegno preso per pubblicizzare l'attività della scuola civica di musica. Non è
pensabile che la scuola civica di Oristano abbia così pochi iscritti. Lamenta inoltre il fatto che la

scuola civica riceva insufficienti finanziamenti regionali e non acceda ad altre fonti di

finanziamento, come ad esempio quelli della Fondazione del Banco di Sardegna. Evidenzia inoltre
la insufficiente attività in favore dei disabili e la mancanza di corsi specifici. lnoltre gli auspici e il

contributo di idee dato della commissione è stato lar8amente disatteso.
lnterviene la Presidente Sedda- Occorre incrementare le entrate e implementare le premialità.
Sanna pone in risalto i problemi finanziari legati alla gestione. Ritiene importante e doveroso
adoperarsi per realizzare un programma che contempli maggiori e specifiche iniziative. Chiede

inoltre specifiche informazioni sulle rette a carico degli utenti.
Interviene la presidente Sedda che lamenta e pone in evidenza le divergenze con il Direttore
Puglia. A suo parere il ruolo, icompiti e il perimetro di attività della figura del direttore rispetto al

CDA andrebbe ridefinito anche modificando o introducendo diverse norme regolamentari.
lnterviene il Direttore Puglia. Lamenta l'esiguità dei finanziamenti che l'imitano o addirittura
impediscono la realizzazione della attività programmata. Problemi questi che unitamente ad

alcune disposizioni normative regionali condizionano il regolare espletamento della attività
didattica. ll metodo stesso con la quale la RAS assegna le premialità non favorisce il comune di
Oristano.
Cabras esprime perplessità sulla tesi esposta dal Direttore circa le premialità. Si dice inoltre
contraria che il comune, nella situazione organizzativa e gestionale attuale, attivi dei
finanziamenti. A suo avviso occorre un nuovo impulso. Evidenzia pesanti ritardi nelle iniziative
programmate e anche nelle attività propedeutiche alle nuove iscrizioni. Ritardi che poi si

riverberano negativamente sul numero degli iscritti.
Occorre invece riformare le attività dando anche sostegno alle varie iniziative in ambito culturale
proposte dal comune come ad esempio un maggior coinvolgimento del mondo della scuola.
Federico - Evidenzia l'importanza della scuola civica di musica. Sottolinea l'ottimo livello dei
docenti. Sostiene anche che comunque sia opportuno effettuare quelle modifiche regolamentari,
piu volte sollecitate, che agevolino e favoriscano il rapporto fra ivari organtsmi presenti nella
lstituzione. Si dichiara inoltre contrario all'aumento delle quote di contribuzione degli utenti.
Puddu. Sollecita un apposito impegno da parte della commissione per la modifica del
regolamento. Lamenta il mancato rispetto degli impresi presi negli anni precedenti.
lnterviene l'assessore Sanna. Rimarca il fatto che per qualsiasi attività occorrono adeguati impegni
finanziari. Che le proposte di modifiche al regolamento sono pronte per essere sottoposte
.rll'attenzione della commissione. Ore 18 escono dalla sala il direttore Puglia e la Presidente
3edda.
rJ presidente Cabras mette ai voti l'approvazione del bilancio consuntivo 2019 della scuola civica
,-li musica.

'/otano a favore: Cabras, Puddu, e Pusceddu
\stenuti: Sanna e Federico

il Presidente
/eron ica Ca bras
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